



Die BASTA! 2015 präsentierte eine erfolgreiche Konferenzwoche mit Insights zu Windows 10, den Neuerscheinungen von Visual Studio, .NET und vielem mehr

International bekannte Speaker, wie Dr. Holger Schwichtenberg, Paul Stack, Jay Schmelzer, Jörg Neumann oder Thomas Thomas Schissler, teilten Insider-Know-how zu Microsoft, DevOps, JavaScript u.v.m. in über 130 praxisnahen Workshops, Sessions und Keynote

Mainz, 2. Oktober 2015 - Die BASTA! präsentierte vom 28. September bis 2. Oktober in Mainz eine erfolgreiche Konferenz-Woche mit praxisnahem Know-how rund um Innovationen und Trends in den Bereichen .NET, Windows, JavaScript und mehr. Die Konferenz-Teilnehmer erhielten tiefgehende Einblicke in die Best Practices der über 80 erfahrenen Referenten, die diese in mehr als 130 Workshops, Sessions und Keynotes vermittelten. Neben den ganztägigen Workshops am 28. September und 2. Oktober und den Vorträgen der Hauptkonferenz vom 29. September bis 1. Oktober, bildeten die Keynotes die Höhepunkte der Konferenz. Namhafte Größen aus dem Microsoft-, JavaScript- und DevOps-Bereich warfen einen genauen Blick auf die Strategien marktführender Unternehmen der IT-Industrie und diskutierten daraus entstehende Perspektiven für Entwickler und Nutzer der neuen Betriebssysteme und Plattformen. Die nächste Ausgabe der BASTA kündigt sich bereits vom 29. Februar bis 4. März 2016 in Darmstadt an.

Die Eröffnung der Hauptkonferenztage (29. September bis 1. Oktober) bildete das Keynote-Panel "Windows 10 - eine neue Ära auch für Entwickler" mit den renommierten IT-Experten Dr. Holger Schwichtenberg, Gründer des .NET-Expertennetzwerks IT-Visions.de und Entwicklungsleiter bei 5Minds IT-Solutions, Jörg Neumann, Software-Berater bei Acando, Thomas Schissler, Projektleiter, Softwarearchitekt und Coach bei artiso solutions sowie Mirko Schrempf, Fachredakteur des Windows Developer bei Software & Support Media. Die auf der Keynote-Bühne versammelten Speaker teilten mit den Teilnehmern ihr Know-how zu den aktuellen Veränderungen im Windows-Umfeld und diskutierten kommende Trends und deren Bedeutung für Entwickler. "Seit der Einführung von Windows 8 bleibt die Microsoft-Welt in Bewegung. Mit Version 10 ist jetzt ein vorläufiger Höhepunkt erreicht - mit dieser will Microsoft endlich den Paradigmenwechsel vollziehen, der schon so lange angekündigt wird", erläuterten die Microsoft-Experten. "Wer will, kann so weiter arbeiten, wie bisher. Wer sich aber auf Windows 10 einlässt, entdeckt eine Fülle neuer und interessanter Möglichkeiten", waren sich die bekannten Referenten sicher.

Paul Stack, Ingenieur für Infrastruktur bei Dream It Get IT, teilte mit den Konferenz-Teilnehmern (am Konferenz-Donnerstag, den 1. Oktober) in der Keynote "The Transition from Application to Infrastructure" seine Überzeugung für das Thema DevOps. Er räumte mit gängigen Mythen auf und verdeutlichte, dass sich DevOps nicht nur für Start-ups eignet, sondern ebenso für etablierte Unternehmen relevant ist. "Traditionally, operations and developers have been completely separate. But, the operations space has had a boom in new tools to make life a lot easier", so der DevOps-Experte. "Visual Studio and .NET include a rich set of new capabilities for desktop, device, web and cloud app developers?•, verriet Jay Schmelzer, Programmdirektor bei Microsoft, den Besuchern seiner Keynote "The Future of Application Development - Visual Studio 2015 and .NET 2015?• am Konferenz-Mittwoch (30. September). Der Open-Source-Spezialist gab den Teilnehmern einen Überblick zu den Chancen und Möglichkeiten, die innovative Microsoft-Technologien für App-Entwickler bieten. Der .NET-Spezialist zeigte, wie das modularisierte .NET Core 5 Entwicklern erlaubt, maßgeschneiderte Anwendungen für alle Plattformen aufzubauen, und gab darüber hinaus Einblick in das Microservices-Design-Pattern und dessen Anwendungsmöglichkeiten in der Praxis.

Vom 29. September bis 1. Oktober erhielten die Teilnehmer der BASTA! ergänzend zum Konferenz-Programm die Möglichkeit, die begleitende Expo zu besuchen, bei der sich zahlreiche innovative IT-Unternehmen präsentierten und gezielt über Produkte und Best Practices im eigenen Unternehmen informierten. Das Abendprogramm der Konferenz bot den Teilnehmern im Anschluss an die Vorträge am Tag zahlreiche Networking-Events, wie unter anderem die Expo Reception, die Casino Night und die BASTA! Lounge sowie verschiedenen Late Talks, bei denen die Teilnehmer in entspannter Atmosphäre zusammenkamen.

Die nächste Ausgabe der BASTA! kündigt sich bereits für das kommende Frühjahr vom 29. Februar bis 4. März 2016 in Darmstadt an.

Alle Informationen zur BASTA! finden sich unter: www.basta.net

Pressekontakt

Software & Support Media Group

Frau Sarah Ackermann
Darmstädter Landstraße 108
60598 Frankfurt am Main

sandsmedia.com/de
sackermann@sandsmedia.com

Firmenkontakt

Software & Support Media Group

Frau Sarah Ackermann
Darmstädter Landstraße 108
60598 Frankfurt am Main

sandsmedia.com/de
sackermann@sandsmedia.com

Software & Support Media Group

Die Software & Support Media Group gehört mit ihrem umfangreichen Produktportfolio an Fachmedien (Magazine und Bücher), Konferenzen, Seminaren sowie einem der größten deutschen Onlinenetze zu den wichtigsten Medienunternehmen für die professionelle IT-Industrie in Europa und USA. Zu den renommierten Partnern und Kunden zählen unter anderem Microsoft, SAP, Oracle, Nokia, Adobe, Intel und Accenture. Das international aufgestellte Medienhaus unterhält Büros in Frankfurt, Berlin, Potsdam und London.